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Ne sinnvoll nicht, er meinte gestern zu mir das er auf die HD630 verzichten kann.

Jetzt ist nur die Frage warum er die Nvidia nur mit 7MB anzeigt. Webdriver ist installiert,
nvda_drv=1 und Nvidia Web=Yes hab ich auch gesetzt.
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